



# **Jelang Kenaikan Upah, Polsek Klari Terima Kunjungan Pengurus Serikat Buruh Dan Pekerja Dalam Rangka Cooling System Silaturahmi Kamtibmas**

**KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID**

Dec 15, 2024 - 13:13



**Polres Karawang** - Kepolisian Sektor Klari Resort Karawang terima kunjungan silaturahmi dengan sejumlah pengurus serikat pekerja Yang tergabung dalam KBPP ( koalisi buruh pangkal perjuangan ) Se Kec Klari Kabupaten Karawang Cooling System/ Penggalangan yang bertempat di Gajebo Mako Polsek Klari Desa Duren Kec Klari Kab Karawang. Sabtu (14/12/2024) Malam.

Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini dalam rangka Pasca Penetapan UMK / UMSK Kab. Karawang 2025 dan pertemuan ini merupakan bentuk silaturahmi antara Polri dan Serikat Yang tergabung dalam KBPP ( Koalisi Buruh Pangkal Perjuangan ) Kabupaten Karawang.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.SH, Kanit IK AKP Supriyatno, Kanit Reskrim AKP Rigel Duhakso.SH, Kanit Binmas Ipda Yoyo Waluyo, Suparno, Ketua DPC FSP SPSI Kab. Karawang H. Abas Purnama, Ketua FSPEK KASBI Kab. Karawang Rusmita, Ketua TSK SPSI Kab. Karawang Dion Untung Wijaya, Pengurus PC K-Sarbumusi Kab. Karawang H. Pupung S, Pengurus PC FSPMI Kab. Karawang Dadan H, Ketua K-Sarbumusi PUK PT. M Class, Hasanudin, Ketua RTMM SPSI PUK PT. Heinz ABC Wahyudi, PUK Serikat Pekerja / Buruh Se Kecamatan Klari sebanyak 40 orang.

Kanit IK AKP Supriyatno.SH dalam sambutannya mengatakan, Serikat Pekerja / Buruh Kab. Karawang maupun Ketua PUK yang berada di wilayah hukum Polsek

Klari agar selalu membangun komunikasi yang baik dalam setiap pelaksanaan kegiatan Serikat Pekerja / Buruh khususnya di wilayah hukum Polsek Klari.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.,S.H dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas kesepahaman Serikat Pekerja untuk selalu menjaga situasi kamtibmas aman dan kondusif.

“Kami dari Kepolisian dalam hal ini Polsek Klari Polres Karawang berdiskusi dengan Serikat Yang tergabung dalam kualifikasi buruh pangkal perjuangan, bagi mana nantinya jika ada kegiatan, kegiatan tersebut bisa diisi dengan kegiatan yang positif, Kami juga berharap situasi Kamtibmas selalu terjaga dengan baik.” Jelas

Sementara itu Dion Untung Wijaya selaku Ketua Ketua SPSI Kabupaten Karawang dalam sambutannya, menyampaikan Apresiasi dan ucapan terima kasih atas di terimanya kunjungan kegiatan pada malam hari ini dalam rangka silaturahmi.

Menurut saya kegiatan ini sangat luar biasa dan termasuk terobosan di kabupaten Karawang dan ini sangat baik untuk mempererat silaturahmi baik dengan jajaran kepolisian khususnya Polsek Klari maupun diantara kita serikat buruh yang ada di kecamatan Klari, dengan di adakannya kegiatan silaturahmi ini dan di gagas oleh Bapak Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH semoga kedepannya semakin lebih baik dan rutin diadakan. Semoga Polsek Klari semakin baik, semakin sukses, sehat semuanya dan menjadi Polsek yang terdepan di kabupaten Karawang ini. tambah Dion Untung

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain